



Nürnberg, 9. Januar 2024

Liebe Eltern der 4. Klasse,

mit den besten Wünschen für das neue Jahr 2024 dürfen wir Ihnen gleich zu Schulbeginn einige wichtige Informationen das 2. Schulhalbjahr betreffend zukommen lassen.

- Am **Freitag, den 19.01.2024** erhalten die Schülerinnen der 4. Klassen ihre **Zwischeninformation anstelle des Zwischenzeugnisses**. In allen anderen Klassen finden bis spätestens kurz nach dem Termin des Zwischenzeugnisses (23.2.2024) wieder Lernentwicklungsgespräche statt.
- Ganz herzlich darf ich Sie zu einem sehr interessanten **Elternabend** einladen, der am **Montag, den 22.1.2024 um 18 Uhr** in unserer Aula stattfindet. Der Abend steht unter dem Motto **„Kinder im Netz – aber sicher“** und wird von POKin Elke Heine oder PHM Johannes Mayr von der Kriminalpolizeilichen Beratungsstelle in Nürnberg durchgeführt. Frau Heine kommt im Februar zum gleichen Thema auch in die Klasse Ihrer Tochter. Neben den Eltern unserer Schule sind Eltern der 4. Klassen aus fünf weiteren Grundschulen eingeladen. Daher benötige ich von Ihnen dringend eine Rückmeldung, ob Sie am Abend teilnehmen und wenn ja mit wie vielen Personen. Bitte füllen Sie den beiliegenden Abschnitt aus und geben ihn bis zum Ende der Woche Ihrer Tochter wieder mit. Vielen Dank!
- Vom **23. bis 30. Januar** (Geburtstag und Todestag von Mary Ward) feiern wir die **Maria-Ward-Woche**. Ihre Töchter erfahren wie in jedem Jahr zusätzlich etwas über Maria Ward, nach der unsere Schule benannt ist. Im Laufe des Schuljahres planen wir weitere Aktionen.
- In den letzten Monaten haben wir wieder verstärkt beobachtet, dass eine Reihe von Schülerinnen erst nach 8 Uhr das Schulhaus betritt. Achten Sie deshalb darauf, dass Ihr Kind **nicht zu spät zum Unterricht kommt!** Bitte bedenken Sie, dass dadurch der Unterrichtsbetrieb erheblich gestört wird und Ihre Tochter nicht in Ruhe im Klassenzimmer ankommen und sich mit anderen austauschen kann. Ersparen Sie Ihrer Tochter, dass sie sich für etwas entschuldigen muss, wofür sie oft gar nicht verantwortlich ist! Wir Lehrkräfte sind verpflichtet, auf einen pünktlichen Unterrichtsbeginn zu achten und den Schülerinnen, die rechtzeitig anwesend sind, nicht die Zeit zum Lernen zu nehmen. Jede Schülerin, die zu spät kommt, verhindert, dass die Mitschülerinnen in diesem Moment konzentriert arbeiten können.
- **Bitte melden Sie sich immer an der Pforte bei Frau Merkel an, wenn Sie das Schulhaus betreten.** Nur so können wir Sorge dafür tragen, dass sich keine unberechtigten Personen im Schulhaus aufhalten. Wenn Sie Ihre Tochter zur Schule bringen oder abholen, ist das Betreten des Schulhauses nicht nötig.

Herzliche Grüße, auch im Namen meiner Kolleginnen

Theresia Schäfer



FÜR DIE STARKEN MÄDCHEN VON MORGEN

